

Les professionnels mieux signalés

LANDRETHUN-LÈS-ARDRES. Comme annoncé lors du dernier conseil municipal, et validé lors du vote du budget primitif, le nouveau panneau signalant tous les producteurs, commerçants, artisans et professionnels de la commune a été posé à l'entrée du village au niveau du Sacré-Cœur, à l'intersection de la rue de la Mairie et de la D224, route de Licques.

« En septembre prochain, pour compléter cette initiative, la communauté de communes Pays d'Opale commencera à implanter une nouvelle signalétique pour tout le territoire », a par ailleurs expliqué Gabriel Berly, le maire. ■

M. D.-L. (CLP)



Le panneau est visible à l'entrée du village.